

K-2-2-1963 II Mobilität

Antragsteller\*in: Wolfgang Aldag (KV Halle)

## Text

Von Zeile 1964 bis 1966 löschen:

Neue Autobahnprojekte lehnen wir ebenso ab wie den Ausbau von bestehenden Autobahnen,~~für die noch kein Planungsrecht besteht~~. Wir fordern von der nächsten Bundesregierung, den Bundesverkehrswegeplan nach ökologischen und

## Begründung

Seit vielen Jahren argumentieren wir gegen neue Autobahnprojekte in Sachsen-Anhalt. Vor allem den Ausbau der A14 sowie den der A143 haben wir von Anfang an kritisiert und Alternativen dazu aufgezeigt. Beide Autobahnen ziehen breite Schneisen durch unser Land, zerstören wertvolle Lebensräume und beeinträchtigen das Landschaftsbild. Es ist ein grundsätzliche Haltung die wir hier vertreten müssen und diese grundsätzliche Haltung kann sich nicht verändern nur weil für diese Anschnitte nun Planungsrecht herrscht. Der Zusatz "für die noch keine Planungsrecht besteht" ist unnötig und sorgt für viele Fragen was wir denn nun wirklich wollen. Ich bin für klare Aussagen. Wir Grüne sind gegen der Bau neuer und den Ausbau bestehender Autobahnen.